



## “Pollo” Betta celebró su cumpleaños número 88 visitando Radio Quillota

**El ex crack sanluisino recordó su paso por el club canario y otros equipos que marcaron su carrera**

Una visita muy especial se hizo presente la mañana de ayer jueves en los estudios de Radio Quillota. Se trató del histórico crack de San Luis Rómulo Dante Betta Dané, más conocido como el “pollo” Betta, quien cumplía 88 años de edad.

En conversación con Juan Carlos Reyes, recordó su infancia en Quillota en la población de Empleados Particulares junto a su hermano mellizo Remo. “Tengo recuerdos muy lindos”, aseguró.

“Es un honor haber nacido en Quillota -agregó-, aunque por circunstancias de la vida me tocó ir a otros lados, pero espero terminar mis días acá, en esta ciudad que me ha dado tanto, sobre todo por San Luis”.

Durante la conversación, el “pollo” Betta recordó su exitosa carrera con las cuatro camisetas que vistió: “La amarilla es la que llevo en el corazón. Creo que fui el primer jugador que vendió San Luis, en un millón de escudos, a Everton”.

“Allá estuve doce años y soy su tercer goleador histórico”, relató, agregando que también atesora su paso por Universidad Católica. “Fer-

nando Riera me vino a buscar y me llevó a la UC”, contó. “Llegué a un equipo de estrellas -acotó-, nos concentrábamos a todo lujo. Fueron distintas etapas, pero todas ellas me sirvieron mucho para crecer como persona y futbolista”.

Tras su exitoso paso por el elenco universitario, siendo campeón de la Primera División, explicó que como quillotano es un orgullo ser también muy querido en Unión La Calera.

“Tuve la satisfacción de

ser bienvenido por los caleranos. Me recibieron como uno de ellos, jugué cuatro años en La Calera y me fue muy bien. Y después terminé mi carrera como ayudante de técnico en San Luis en el año 73”, puntualizó.

Después de su éxito en el fútbol, Betta también tuvo un gran pasar como comerciante en el centro de Quillota, donde tuvo por años una tienda de calzados correctores para niños en calle Freire y luego en calle Chacabuco.



Rómulo Dante Betta Dané visitó ayer Radio Quillota en el día de su cumpleaños número 88.